

県議会だより

県議会の最新情報

コチラから
今すぐアクセス!



6月定例会の概要

令和2年6月定例会は、6月16日から7月3日までの18日間の会期で開催され、新型コロナウイルス感染症への対応を含む令和2年度一般会計補正予算など知事提出の22議案を可決・同意しました。
また、2件の請願を採択するとともに、3件の意見書を可決し、国に提出することとしました。
主な質疑内容は、次のとおりです。

代表質問の質疑内容

一般質問の主な質疑内容

矢吹 栄修 議員
自由民主党
山形市選挙区
6月19日

五十嵐 智洋 議員
自由民主党
長井市・西置賜郡選挙区
6月22日

梶原 宗明 議員
自由民主党
酒田市・飽海郡選挙区
6月24日

今野 美奈子 議員
無所属
鶴岡市選挙区
6月25日

◆新型コロナウイルス感染症対策の総括と
◆新未来への展望について
◆補正予算の編成方針と今後の財政運営について
◆県におけるICT化に向けた対応について
◆新型コロナウイルス感染症による
◆子育て世帯への影響と支援策について
◆新型コロナウイルス感染症への対応について
◆企業の事業継続に向けた支援策について
◆今後の消費拡大策について
◆観光業の復興について
◆さくらんぼ農家への支援策について
◆水産振興条例について
◆これからの公共工事のあり方と少雪への対応
◆ICT教育と教育課程の対応について

◆合計特殊出生率の知事公約について
◆廃校舎の解体費用に対する財政支援について
◆新型コロナウイルス感染症の影響を受ける
◆介護事業所への支援についてなど

◆エネルギーミックスを見据えた
◆エネルギー基地としての酒田港の
◆整備について
◆水産振興についてなど

◆羽越本線の機能強化と
◆羽越新幹線の実現について
◆学校における「新しい生活様式」の
◆ためのガイダンスカウンセラー等の
◆人員配置増についてなど

吉村 和武 議員
県政クラブ
山形市選挙区
6月19日

原田 和広 議員
県政クラブ
山形市選挙区
6月22日

棟津 博士 議員
自由民主党
寒河江市・西村山郡選挙区
6月24日

青木 彰榮 議員
県政クラブ
長井市・西置賜郡選挙区
6月26日

◆新型コロナウイルス感染症への
◆今後の対応について
◆県と市町村の連携と新型コロナウイルス感染症
◆対応地方創生臨時交付金について
◆緊急経済対策の成果について
◆新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえた
◆少子化対策について
◆新型コロナウイルス感染症のリスクを踏まえた
◆農林水産業の振興について
◆新型コロナウイルス感染症の状況と踏まえた
◆第6次教育振興計画の推進について
◆ICT教育の推進について

◆「科学的根拠に基づく政策形成(EBPM)」と
◆新型コロナウイルス感染症対策について
◆PCR検査、抗体検査に係るランダム調査と
◆隔離政策の運用について
◆実存的な苦悩と「オープン・ダイアログ」の
◆可能性についてなど

◆山形県自乗車の安全で適正な利用
◆の促進に関する条例について
◆新型コロナウイルス感染症による
◆休校により児童生徒が受けた
◆心身のケアについてなど

◆売電先の選定状況と
◆新規中小水力発電の開発について
◆有害鳥獣の生息数の抑制と鳥獣に
◆よる農作物被害の拡大防止について
◆など

追加提出案件に対する質疑

6月定例会最終日、今定例会中2度目となる追加提案が行われました。閉会日の追加提案は、質疑を省略し各常任委員会に付託することが多いのですが、審査の慎重を期すため、異例の質疑が行われました。
主な質疑内容は、次のとおりです。

奥山 誠治 議員
自由民主党
山形市選挙区
7月3日

◆令和2年度山形県一般会計補正予算(第4号)について

渡辺 ゆり子 議員
日本共産党山形県議団
山形市選挙区
7月3日

◆令和2年度山形県一般会計補正予算(第4号)の趣旨について

新型コロナウイルス感染症対策の更なる強化を求め国へ意見書を提出

感染拡大の第2波、第3波が懸念される中、より確実な感染防止対策と社会経済活動の両立を図るため、国に対して、7項目からなる意見書を提出しました。



新型コロナウイルス感染症対策特別委員会の様子

6月定例会で採択された請願

- 免税軽油制度の継続を求める意見書の提出について
- CSF(豚熱)ワクチン接種推奨地域への指定について

6月定例会で可決した意見書

- 軽油引取税の課税免除措置の継続を求める意見書
- CSF(豚熱)ワクチン接種推奨地域への指定を求める意見書
- 新型コロナウイルス感染症対策の更なる強化を求める意見書

山形県議会定数等検討委員会を設置

次期県議会議員選挙に向けた県議会における議員の総定数、選挙区、選挙区別定数などの調査検討を行うため、7月3日に山形県議会定数等検討委員会を設置しました。
委員長には田澤伸一議員、副委員長には木村忠三議員が選出されました。



定数等検討委員会のメンバー

新型コロナウイルスからみんなを守る想い…県議会ギャラリーでリレー

県内の学生の作品を展示する「県議会ギャラリー」では、6月定例会期間中、県内高校生による「新型コロナウイルスからみんなを守る県民リレー」感染防止対策メッセージカードを展示しました。あわせて、賛同した議員も参加し、想いを込めたメッセージカードを掲示しました。



県議会ギャラリーの様子



議員からのメッセージ

山形の初夏の味をPR!!

山形の初夏を真っ赤に彩る「さくらんぼ」が今年もたわわに実りました。しかし、今年は新型コロナウイルスの影響で、さくらんぼなどの高価格帯の果物が、全国的に販売不振になっています。

そこで、山形を代表するさくらんぼの販売促進や消費拡大につなげるため、6月定例会の会期中、議会正面ロビーにさくらんぼの木を展示しました。



正面ロビーの様子

県議会の情報は、**山形県議会ホームページ**に満載です。**ぜひご覧ください!!**

- 1 定例会の概要や議会の日程
- 2 議会の生中継やこれまでの質疑の様様
- 3 可決した意見書・決議の内容
- 4 各常任委員会・特別委員会での質疑内容
- 5 会派ごとの議案等に対する賛否状況 など